

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024

21711136 - WYNA DWI LESTARI

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1- urogenital	Ax : cukup lengkap, gali lebih jauh terkait kebiasaan sosial yg berkaitan dg faktor resiko penyakit; Px fisik: sudah ttv dan px fisik dg baik, pas auskultasi abd kenapa pake menyuruh pasien untuk inhale exhale :". posisi tangan saat CVA kurang sesuai; Px Penunjang: interpretasi urinalisis kurang lengkap ; Dx: kurang sesuai, sebutkan diagnosis sesuai masalah aktif saat ini disertai penyebab (ec) nya ya ; Tx farmakologi: kurang tepat, pada kondisi nyeri akut berat bisa diberi injeksi ya
STATION IPM 10 IMUNISAS	"(+) Ax cukup lengkap, pemilihan imunisasi tepat
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	kenapa harus di swab alkohol dan seluas itu, saat membuka selimut/pakaian pasien itu ya minta izin, saat memasukkan kapas lidi ke OUE itu ya pasien diberi aba-aba paseinnya, setelah selesai itu ya ditutup/diminta mengenakan pakaian lagi. yg dicari leukosit atau PMN atau leukosit PMN dan yg mana itu?, terus nyari DGNI yg mana itu? salah satu dosis obat tidak tepat
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	jangan lupa aspirasi ketika anestesi, agar memastikan tidak masuk pembuluh darah. lain-lain baik
STATION IPM 4 KONSELING KB	Tanyakan jumlah dan usia anak, RPD. Konfirmasikan tujuan berKB pada pasien ini. Penjelasan jenis2 KB perlu lebih diarrange utk memudahkan pasien memilih jenis KB yang paling tepat (mana yang dianjurkan, mana yg tidak, kenapa). Kurangi kata eee... ya mbak Wyna.
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	anamnesis sebaiknya juga mennayakan imunisasi yang sudah dilakukan, kebiasaan makan dan dan kebersihan selama ini seperti apa. uk salah, dx kurng lengkap, dosis kurang,
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	Dx: ok/ PROSEDUR: sudah memposisikan pasien, silahkan cuci tangan dlu sebelum menyiapkan alat (karena akan masuk ke lingkungan pasien kan. sudah menyalakan lampu. APD: sudah menyebutkan, apron silahkan kalau bisa ntuk di pasang dengan sesuai agar rapi dan tidak menggggu pergerakan. sudah mempersiapkan alat. belum memastikan bahwa ibu berada di kala 2. apa tandanya kaladua secara inspeksi. sudah melakukan VT evaluasi namun menggunakan tangan kiri dan tidak pakai sarung tangan. sudah menjelaskan kapan mengejan dan cara mengejan. sudah memmanag duk steril. handu sebaiknya di ipasang melebar ya. baca lagi ya indikasi episiotomi. usahakan jangan erlalu berisik ambil alatnya, kapan dilakukan episiotomi dan bagaimana caranta. sudah melakukan prasarat ritgen namun posisi tangan kurang teoat. sangga sangga susur kurang teoat. sudah melahirkan bahu. Perawat bayi: sudah menilai apgar dan sudah isap lendir. sebelum menyuntikkan oksitosin apa yang perlu di pastikan dahulu mbak? tali pusar di bersihkan dengan lidokain sebelum di gunting???apakah bisa seperti itu?. tanda kala 3: prasarat apa yang perlu di lakukan untuk memeriksa pelepasn plasenta?, untuk melahirkannya apakah benar di tarik? bagaimana prasarat crusner semestinya ilakukan? sebelum melihat kelengkapan plasasenta pap yang perlu di lakukan? bagaiman acara melahirkan plassentanya? bagaimana cara mengecek kelengkapanplasenta? apa syarat di suntikkan metil ergometri? sudah mengecek perdaratan post partum . belum membersihkan pasien setelah prosedur(kenyamanan pasien kurang di jaga). belajar lagi ya dek, secara hafalan langkan sudah cukup baik namaun prosedural tindakannya masuh cukup kuraang, silahkan melihat vidio dan membaca prosedural tindakan dan indikasi oengunakan medikametosa ya.

STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	Inform consent dan persetujuan lengkap, persiapan alat cukup, Pemasangan IUD cukup, perhatikan sterilitas terutama saat mengeluarkan inserter. dalam pemasangan jangan terlalu terburu-buru. Komunikasi dan edukasi cukup.
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	asisten: sdh baik//langkah awal mengeringkan yg benaran, ganti kainnya juga dan stimulasi....bantalan msh kurang tepat harusnya di bahu yaa//itu bukan katater umbilikaslis yaaa...//PASANG et OKE, ALUR SDH BAIK JUGA...harusnya bagging awal tdk perlu sambung o2 ya,,,o2 disambung saat mau vtp kompresi yaa...
STATION IPM 9 ANAK	AX : kurang riw kehamilan ibu ps dan persalinan ya dek PX : cenderung lengkap head to toenya tapi periksanya indonesia raya banget ya dek, tidak mengarah mau cari apa untuk pxnya, belajar lagi ya dek Wyna..Interpretasi BB/TB ok, TB/U ok BB/U kurang tepat ya dek DX : benar 2 TX : tidak sempat karena waktu habis..belajar lagi ya dek px dan dx serta tx dalam konsep asuhan nutrisi pediatrik yaaa semangat